

¿Por qué se conmemora el Día Internacional en Apoyo de las Víctimas de la Tortura?



Teniendo en cuenta la gravedad del crimen y el sufrimiento de las víctimas de la tortura, la ONU decidió en 1997, que el 26 de junio de cada año, sería una fecha para recordar que en el mundo se debe erradicar la tortura y lograr la aplicación efectiva de la Convención contra la Tortura y otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes.

Consulte la resolución:

[http://www.unhchr.ch/huridocda/huridoca.nsf/\(Symbol\)/A.RES.52.149.Sp?OpenDocument](http://www.unhchr.ch/huridocda/huridoca.nsf/(Symbol)/A.RES.52.149.Sp?OpenDocument)